



Entrevista concedida por Ricardo Monreal Ávila, Presidente de la Junta de Coordinación Política, al término del Simulacro Nacional 2024, en el Palacio Legislativo de San Lázaro



Primero se hizo el simulacro recordando los sismos trágicos del 19 de septiembre que México ha padecido.

Hicimos el tiempo que Protección Civil nos pidió para el desalojo y protección una vez que la alerta sísmica se puso en funcionamiento, se desalojaron cuatro mil 150 personas de 10 inmuebles que pertenecen a la Cámara de Diputados y de seis inmuebles externos, incluyendo la Biblioteca, el Sindicato y otras instituciones de la Cámara de Diputados. Cuatro mil 150 personas, en seis minutos, desalojadas.

Y creemos que la cultura de la protección civil debe de continuar, de que hagamos caso a las recomendaciones y de que todos cumplamos con este propósito para enfrentar hechos lamentables y trágicos de los que no estamos exentos. Esto lo seguiremos haciendo y hoy recordamos un día triste en el que perdieron la vida muchas personas en los dos sismos pasados y que los recordamos con respeto a ellos y a sus familiares.

Y vamos ahora a trabajar en un tema fundamental que es la Guardia Nacional, estamos por iniciar, ahorita a las 11:00 de la mañana está convocado después de este simulacro, estamos convocados a iniciar las sesiones.

PREGUNTA.- A mí me gustaría conocer tu opinión en torno a lo que dijo hace rato el Presidente de que fue por esta intromisión que tuvo Estados Unidos de llevarse al "Chapo" y al "Mayo" que estamos viendo lo convulsionado que está allá en Sinaloa. ¿Se le puede culpar directamente que por esto haya convulsión cuando se llevan a dos narcotraficantes tan peligrosos?

RESPUESTA.- El Presidente tiene mucha información. El Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, es quien tiene más información que ninguna persona en el país y hacer este señalamiento es muy fuerte. El establecer responsabilidades al gobierno norteamericano de la violencia que ocurre en Sinaloa por la extracción ilegal de los capos o uno de ellos, me parece que le fundamenta su información.

Yo le creo al Presidente, siempre que lo escucho a veces piensan algunos que es muy fuerte su versión o su posición, pero siempre tiene bases firmes, confiables, creíbles de lo que sucedió; pero Sinaloa se va a recuperar, se los aseguro.

<https://www.tallapolitica.com.mx/entrevista-concedida-por-ricardo-monreal-avila-presidente-de-la-junta-de-coordinacion-politica-al-termino-del-simulacro-nacional-2024-en-el-palacio-legislativo-de-san-lazaro/>